

Proyecto REDD Huila

FIRMADO ACUERDO DE GOBERNANZA

Pitalito, Huila. 10 de abril de 2024. En el marco de la Segunda Cumbre de Mandatarios del Rio, a la que asistieron 24 alcaldes de municipios de la cuenca alta del Magdalena, se suscribió este miércoles el acuerdo de gobernanza del Proyecto Agrupado de Reducción de Emisiones por Deforestación y Degrado de Bosques –REDD- Huila.

El acuerdo firmado por representantes de la Corporación Autónoma Rio Grande de la Magdalena –CORMAGDALENA, la Corporación Autónoma Regional del Alto Magdalena –CAM-, los alcaldes de los municipios de Pitalito, San Agustín, Acevedo, y Palestina, y de la Asociación Comunitaria ASOREDD, que agrupa a 726 firmantes de acuerdos de conservación del bosque, se propone garantizar la sostenibilidad del corredor biológico Guacharos – Puracé, durante los próximos 20 años.

El proyecto REDD Huila tiene como objetivo principal conservar los bosques nativos de la región al reducir las emisiones de gases de efecto Invernadero causadas por la deforestación, y define esfuerzos interinstitucionales por la conservación y protección de la biodiversidad local.

El acuerdo de gobernanza hace parte de la ruta de trabajo trazada por CORMAGDALENA para el seguimiento verificación y validación de los resultados del proyecto en cuanto a la reducción de emisiones de dióxido de carbono, que se traducen en incentivos económicos para los beneficiarios. Define igualmente los órganos o instancias de participación, decisión y administración a través de los cuales los propietarios y poseedores del bosque, beneficiarios del proyecto y las instituciones vinculadas puedan verse debidamente representados.

En tal sentido el esquema de gobernanza del proyecto cuenta a partir de la firma del acuerdo, con un Comité Directivo conformado por: cinco (5) representantes de los beneficiarios, designados por la Asociación ASOREDD; el director ejecutivo de CORMAGDALENA o su delegado; un representante de la CAM; los alcaldes o sus delegados de los municipios de Pitalito, San Agustín, Acevedo, y Palestina; Un (1) representante de Inversionistas vinculados al proyecto, previa aprobación por parte del Comité Directivo, el cual también procederá a nombrar a un gerente general u operador del proyecto.

 Via 40 #No. 73-290, Nte. Centro Histórico, Barranquilla, Atlántico

 PBX: (+57) 6053565914 – (+57) 6053565930

 notificacionesjudiciales@cormagdalena.gov.co

La Cumbre de Mandatarios del Rio, cumplida en la finca Marengo en Pitalito, permitió igualmente la concertación de acciones entre entidades del Estado y los alcaldes de los 24 municipios asistentes, para la ejecución de inversiones en programas y proyectos asociados con la preservación ambiental, la gestión de recursos hídricos y la promoción de iniciativas que impulsen el crecimiento económico equitativo en la región y en el país.

Álvaro Redondo Castillo, director general de CORMAGDALENA, destacó los buenos resultados del encuentro y el compromiso demostrado por los mandatarios municipales de la cuenca alta del Magdalena, para construir sinergias en la ejecución de acciones generadoras de desarrollo para este territorio de su jurisdicción y bienestar para sus habitantes, *"Unimos fuerzas para acciones precisas en torno al río Magdalena en los próximos meses y años. Además, buscamos articular el Plan Nacional de Desarrollo con los planes municipales de estos nuevos alcaldes. Aquí, en el sur del Huila, culminamos en esta belleza natural, el estrecho del río Magdalena, en el municipio de San Agustín. Esta maravilla natural nos llena de orgullo por ser parte de este hermoso país"*.

Por su parte, el alcalde de Pitalito, Huila, Yider Luna Joven, aseguró: 'Cormagdalena nos presentó todas sus posibilidades de oferta institucional para ayudarnos en proyectos ambientales, de infraestructura y de inversión. Estas iniciativas nos ayudan a seguir generando desarrollo económico y ambiental en todo el sector'."

"Me siento muy feliz por haber tenido la oportunidad de interactuar con todos los alcaldes y miembros de Cormagdalena para fortalecer proyectos para nuestra región. Estamos muy motivados con todo lo que se hizo en esta cumbre", resaltó el alcalde de San Agustín, Heber Nel Muñoz Yasno.